

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Tiongkok menjadi negara yang aktif memberikan bantuan luar negeri semenjak tahun 2006 terhadap Kawasan Pasifik Selatan. Negara-negara dari sub wilayah Melanesia seperti Papua Nugini, Fiji, Vanuatu, dan Kepulauan Solomon menjadi beberapa yang menerima bantuan luar negeri Tiongkok, bahkan Tiongkok termasuk ke dalam pendonor teratas bagi beberapa negara seperti Fiji dan Papua Nugini. Melanesia yang bukan merupakan rekan perdagangan utama Tiongkok ternyata memberikan manfaat lain yang cukup strategis dalam mencapai atau sebagai salah satu langkah dalam mencapai kepentingan mereka, manfaat bagi Tiongkok ini dapat dilihat dari motif-motif pemberian bantuan luar negeri Tiongkok di Melanesia.

Terdapat tiga motif yang dapat dilihat dari bantuan luar negeri Tiongkok di Melanesia yaitu motif kemanusiaan, motif ekonomi, dan motif sosial dan politik. Motif-motif ini dapat dilihat setelah adanya hubungan baik antara Tiongkok dengan negara Melanesia yang dikuatkan dengan pemberian bantuan luar negeri, Tiongkok berhasil mendapatkan dukungan dari negara-negara tersebut terkait kebijakan *One China Policy* setelah memberikan bantuan luar negeri, selain itu alasan Tiongkok memberikan bantuan luar negeri juga bentuk upaya penguatan militer angkatan laut mereka di level internasional.

Oleh karena itu, walaupun negara-negara Melanesia bukan merupakan partner perdagangan utama bagi Tiongkok, akan tetapi paling tidak negara-negara

tersebut dapat memperkuat posisi Tiongkok terkait beberapa hal yang dihadapi oleh Tiongkok dalam level internasional. Selain itu Tiongkok perlu untuk mengambil dukungan dari negara-negara yang pernah memiliki hubungan diplomatik dengan Taiwan, sehingga kebijakan terkait *One China Policy* mendapat pertimbangan dari dunia internasional.

5.2 Saran

Dalam penelitian ini masih banyak kekurangan yang harus diperbaiki agar penelitian ini lebih baik lagi. Kekurangan tersebut seperti masih adanya beberapa indikator dari motif bantuan luar negeri yang tidak dapat penulis temukan dari penelitian ini, atau masih kurang lengkapnya analisis yang penulis lakukan dalam penelitian ini. Tulisan ini terbuka untuk diberi masukan, kritik dan saran yang membangun agar ke depannya penulis dapat lebih baik lagi dalam melakukan riset penelitian.

